

Le président du Venezuela appelle à la paix à l'occasion du dimanche de Pâques



Caracas, 22 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé à la paix dans le pays à l'occasion du dimanche de Pâques dans le contexte des célébrations de la Semaine Sainte.

Nicolás Maduro a relevé sur son compte twitter que ces dates ont une signification spéciale pour le monde et pour l'humanité et qu'elles sont des moments propices pour renforcer l'esprit de la foi chrétienne.

Dans un autre message, le président vénézuélien a félicité les membres de l'Académie Militaire de l'Armée Bolivarienne à l'occasion de l'anniversaire de la création de la première École Navale en 1811.

Nicolás Maduro a également mis en exergue le travail des membres de l'Académie dans la défense de l'intégrité territoriale du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188944-le-president-du-venezuela-appelle-a-la-paix-a-loccasion-du-dimanche-de-paques>



Radio Habana Cuba